

EXCELSIOR

Millares de Argentinos han Desaparecido y Muchos más Viven en el Terror: Saguinetti

Por RICARDO HERREN,
corresponsal de
EXCELSIOR

MADRID, 6 de marzo.—“Puedo decir que en Argentina han desaparecido miles de personas y que otras muchas viven en el terror. Y este miedo no lo tienen precisamente de los Montoneros, sino de las fuerzas armadas”, dijo el almirante francés Antoine Saguinetti, que en enero pasado visitó dicho país por cuenta de la Federación Internacional de Derechos Humanos y del Movimiento de Jurista Católicos, al semanario español Cambio 16.

“Puede comprobar personalmente que los vehículos que se utilizan en los secuestros de las personas, llenos de hombres armados, sin placas de matrícula, circulan libremente por Buenos Aires, con ayuda de la policía que detiene la circulación para dejarlos pasar. Si esto son bandas incontroladas, como pretende el gobierno, lo menos que puedo decir es que dicho gobierno no se preocupa demasiado por controlarlas”, añadió el almirante.

“Estuve con varios ministros y con miembros de las organizaciones de defensa de los derechos humanos. Estas organizaciones son serias y no están formadas, como algunos pretenden por jóvenes alocados y extremistas”, narró Saguinetti a Cambio 16. “Hablé con obispos, abogados, sindicalistas, miembros de partidos políticos que me explicaron una serie de hechos irrefutables ocurridos recientemente en Argentina. Interrogué también a familiares de numerosos desaparecidos como esposas, madres y padres asesinados, que no representaban ninguna

comedia al expresar su dolor. Ninguna de esas situaciones investigadas obtuvo una respuesta satisfactoria en las entrevistas que mantuve con miembros del gobierno”.

“A partir de este momento —dijo el almirante francés— me vi obligado a plantearme la cuestión del Mundial de Fútbol que, como todas las manifestaciones deportivas internacionales, es susceptible de aportar a ese gobierno un refuerzo de su autoridad y darle un prestigio del que actualmente carece”.

“Yo, que soy muy viejo, me acuerdo bien del prestigio que dieron a Hitler las Olimpiadas de Berlín. No digo que el régimen argentino sea igual al de Hitler, pero sostengo que en el siglo XX no se pueden aplastar los derechos humanos y dar al gobierno argentino un apoyo y un prestigio si este gobierno no responde a las preocupaciones de la opinión pública mundial”, sostuvo el almirante.

ASISTIR AL MUNDIAL, ES VIOLAR LA LEY

El semanario español pone en duda que el Mundial de Fútbol llegue a realizarse. Señala: “ningún aficionado al fútbol español podrá ir a Argentina para apoyar a los jugadores españoles sin violar la ley. El máximo de divisas que puede sacar del país un español es de seiscientos dólares, y lo estrictamente mínimo para vivir un mes en Argentina sube a mil doscientos dólares, sin contar el precio del viaje”.

“La misma incómoda situación se planteó a los aficionados italianos —añá-

de la revista— a pesar de que su cupo de divisas es superior al nuestro: 800 dólares”.

A ello se añaden las numerosas dificultades económicas por las que atraviesa Argentina, que han convertido al Mundial de Fútbol en una verdadera ruina para el país y en deficiencias de infraestructura que sufrirán los visitantes. Cambio 16 cita a Joao Havelange, presidente de la FIFA, quien durante su último viaje a Argentina dijo: “a cuatro años de su mundial, España está más preparada para realizarlo que Argentina a cuatro meses del suyo”.

UNO | MAS | UNO

INTEGRANTES DE SECTA, ARRESTADOS EN ARGENTINA

MAR DEL PLATA, 6 de marzo (Latin).— La policía federal arrestó a 12 integrantes de una secta religiosa, denominada “Catacumba”, por “ejercer un culto prohibido”. El mes pasado, 83 jóvenes de una secta india también fueron detenidos. Según un decreto militar del 14 de febrero, las organizaciones religiosas que el gobierno no apruebe serán proscritas.